

En la embajada del país trasandino:

Gran conmemoración del Día de la Patria de Argentina



Los invitados estuvieron muy atentos a los discursos. En ellos se destacó la estrecha relación de Chile y Argentina.

General Marcos Jaque; Iván Moreira, senador y presidente de la Comisión de RR.EE. del Senado; y el contraalmirante Alejandro Torres.



Jorge Rojas, Raúl Zemelman y Tomás Moscattti.



Virginia Vargas, Germán Villa, Verónica Espósito y Mariela Vilchez.



JOSÉ TOMÁS ARRAGADA
 FOTOGRAFÍAS, CAROLA WAGEMANN

Muy concurrencia fue la reciente celebración del Día de la Patria de Argentina, en la embajada del país trasandino en Chile. Una fecha que este año corresponde al 215º aniversario de la Revolución de Mayo que derivó en la constitución de la primera junta de gobierno de Argentina, el 25 de mayo de 1810. Tras una emotiva bienvenida, el embajador de Argentina en Chile, Jorge Faurie, basó su discurso en el componente histórico de la celebrada fecha, además de referirse a la cercana relación que existe entre nuestros países.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, valoró que "nuestra independencia fue desde el inicio un proyecto común. Ese espíritu de causa compartida ha atravesado los siglos, y continúa siendo el fundamento de nuestra relación". "Argentina y Chile", agregó, "comparten algo más que una larga frontera. Compartimos una esperanza y una tarea. La de construir una región más justa, más conectada y más soberana. El mundo de hoy nos exige actuar coordinados, con responsabilidad, con creatividad y con compromiso".

Luego, en el jardín de la embajada los invitados degustaron un aperitivo de comida típica, además de postres y tortas decoradas con los colores de la bandera argentina. Todo esto, mientras sonaba de fondo el grupo "El Diluvio y los Pasajeros", que tocó canciones en honor a Luis Alberto Spinetta (1950-2012).

En la foto superior derecha, durante el brindis ante los invitados, el canciller Alberto van Klaveren, el embajador Jorge Faurie, la subsecretaria de RR.EE., Gloria de la Fuente, y el senador y presidente de la Comisión de RR.EE. del Senado, Iván Moreira.



Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores de Chile, y Jorge Faurie, embajador de Argentina en Chile.



Gloria de la Fuente, subsecretaria de Relaciones Exteriores, y Patricia Salomone, cónsul de la embajada argentina.



Felipe Ernst y Mariano Fernández.



Nicolás Monckeberg y Francisco Undurraga, diputado.



Juan Antonio Barreto, Natalia Handrujovich, Simón Boric y Carolina Albornoz.



Sofía Moreno y Joaquín Mantelli.



Mario Agliati y Óscar Guillermo Garretón.



Sofía Moreno y Joaquín Mantelli.